



# はじめての いっぽ



「食育」について  
 「楽しく食べる子どもにも保育所における食育に関する指針」が発表されて10年が過ぎました。本園においても栽培やクッキングをはじめ、様々な食育を行っています。おいしく、楽しく食べて「生きる力」の基礎を培うとともに、「食」の話題を通じて人とかかわりを広げていきたいと思います。また、先人達が築き、継承してきた様々な食文化に出会い、食生活に必要な基本的習慣・態度(マナー)を養っていききたいと思います。

その他にも、自分達の住んでいる地域や外国など、さまざまな食文化に興味や関心を持つことで、伝統を引き継ぐことと多文化・多様性の理解に努めて行きたいと思っております。

今後とも栄養士・調理師、保育士等職員と一緒に「食育」に取り組んでいきます。家庭においても「食」に対する関心が高まっていくことを願っています。

園長 山本重治



要望…7/13 こえのはこ  
 内容) 玄関に咲いている日々草の落ちた花を貰って帰っているが、ある子に「花はとってはいけないんだよね」と言われ、その親からも「お花を取ったら悪い子だね」と言われた。花壇に咲いている花を取ってはいけないことを我が子にも伝えている。落ちていた花を拾ってはいけないのならば、保育園全体に知らせてほしい。  
 対応) 状況が理解されていない中で、お花を取ってしまったかのように言われてしまい嫌な気持ちになってしまった気持ちを受け止めた。保育園では子どもに花や生き物等に関心を持ってほしいこと、そして親子で一緒に楽しんでいただきたく、花育や飼育をしている。落ちていた花を持ち帰ることは特に制限はしていないので、今後もお花に関心を持ち、親子で草花を大切に育てる心を育ててほしいことを伝えた。

10月～12月までの主な行事予定  
 10月 8日(土) 運動会(楊原神社にて)  
 13日(木) 防火パレード 5才児  
 ※保育園周辺をパレードします  
 12月10日(土) 生活発表会  
 12月22日(木) クリスマス会

広報 はじめてのいっぽ  
 しんあい保育園  
 沼津市下香貫宮原276-1  
 TEL: 055-943-6031  
 発行責任者：山本 重治  
 編集担当：原・大石・仁科